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Résumé:

Cette recherche a pour objectif de démontrer que la langue a pour fonction de passer
un message au récepteur a partir du sens et du concept et ce que soit le genre de cette langue
est elle standard ou bien du niveau de dialecte. L’essentiel est de faire passer le message que
soit le style et cela est démontré a travers le corpus que j’ai choisi en occurrence «La poésie
dialectaley qui fait face au standard.

Le style de la diglossie est un probleme naturel qui touche toutes les langues du monde.

Mon expérience est de traiter cet corpus choisi a partir du divan du poéte Aicha
Boushaba intitulé : «Qui a dit Chkoune Li Gualy.

Mots clés:La diglossie — la poésie dialectale — le dialecte — le standard — la poete Aicha
Boushaba — le bilinguisme - el Maghbouna.
Summary :

This research aims at demonstrating tha language has the function to transmit a message
to the récepteur through meanning and concept and this whether the language is either a
standard one or a dialect. The important thing is to succeed in transfering the message in any
style. This work that I want to show through the corpus I’ve chosen which is that of the
«dialectal poetryy that faces the one of standard.

This diaglossia is a natural phenomenon that exists in all languages of the world. My
experience should be the treatment of such a corpus chosen from the divan of the poet
«Aicha Boushabay entitled: «<Who has said it °Chkoun li Gual®’y.

Key-words :Diaglossia — poetry — dialectal poetry — Aicha Boushaba — bolinguialism — El
Maghbouna.



